



## BCN comparte fiesta de la Purísima con la comunidad

El Banco Central de Nicaragua (BCN) efectuó el 4 de diciembre de 2020 la celebración de la Purísima Comunitaria, como parte de su proyección social y en el contexto de las fiestas decembrinas.

La celebración del BCN a la Inmaculada Concepción de María o La Purísima consistió en la instalación de un altar en el área de parqueo de la Biblioteca Rubén Darío, cánticos y la entrega de la tradicional "gorra" a aproximadamente 800 personas de los barrios cercanos a la institución que se hicieron presentes en esta actividad.

Durante el desarrollo de la iniciativa se contó con el involucramiento de los servidores públicos del Banco en todos los aspectos organizativos y de manera particular, en el diseño y montaje del altar; preparación de la "gorra" que consistió en un paquete a cada participante compuesto por: productos típicos y juguetes elaborados por nuestros artesanos.

La celebración de la Purísima en Nicaragua es una de las expresiones de religiosidad popular más relevantes para la población católica, y da inicio con el Rezo del Novenario a finales de noviembre, y concluye con La Gritería, el 7 de diciembre.

Cabe señalar que además de esta celebración con la comunidad, el BCN tiene presencia pública mediante un altar ubicado en la Avenida Bolívar, el que está a disposición para el disfrute de la población devota.

[Video: BCN comparte fiesta de la Purísima con la comunidad](#)

Managua, 4 de diciembre 2020